



Weinfest bei Rimstinger Trachtlern voller Erfolg

Beitrag

Das Weinfest der Rimstinger Trachtler am Freitag erfreute sich großer Beliebtheit, so dass das Zelt gut gefüllt werden konnte. Der Wein stammte aus zwei Familienunternehmen aus Italien und ist bei den Besuchern sehr gut angekommen.

Die bayerischen Musikgruppen Weißengroana und Schladl Musi sorgten für eine ausgelassene Stimmung und animierten zum Tanzen. Das Fest endete erst gegen halb 4 Uhr morgens, nachdem das Onkel Bazi Orchester in der Bar noch für weitere Unterhaltung sorgte. Das Weinfest zog Besucher aus dem gesamten Landkreis an, wobei die Altersgruppen gut durchmischt waren.

Fotos: Johanna Scholz









Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Festzelt
2. Rimsting
3. Trachtenverein Rimsting
4. Umland
5. Weinfest